

Un forum pour les seniors



Des seniors glandois participent très activement à la création de la future association qui gèrera leurs activités. LDD

MARIE-CHRISTINE FERT

m-c.fert@lacote.ch

Ce vendredi, de 17h à 20h, à la salle communale de la Grand-rue 38, se déroulera le cinquième Forum des seniors. Une rencontre organisée par les autorités communales, Pro Senectute Vaud et des habitants engagés dans le projet communautaire «Vivre ensemble à Gland».

En 2010, la commune avait mandaté Pro Senectute Vaud pour quatre ans pour mettre sur pied un projet communautaire avec les habitants. Son objectif est de combattre la solitude des personnes seules et de développer des formes de solidarité. Une démarche qui devrait déboucher à la fin de cette année

sur la création d'une association gérée par des seniors.

Au cours de la réunion de vendredi, il sera présenté aux participants les activités déjà mises en places. Elles s'adressent aux Glandois à partir de 55 ans mais «la majorité des personnes ont entre 65 et 75 ans», précise Raphaël Voélin, animateur de proximité. Son rôle est de coordonner les initiatives. Actuellement, environ 150 personnes participent aux différentes animations. Une trentaine d'entre elles sont, par ailleurs, très impliquées dans le projet de création de la future association.

Parmi la vingtaine d'activités proposées, on peut citer, notamment, une bourse de services-échanges, une animation autour de l'*international cooking*, un

groupe d'expression en anglais, de la lecture à domicile, un atelier du rire, deux groupes de marche, deux groupes de vélo...

Une fête en juin

Depuis le lancement de cette initiative, trois forums ont lieu chaque année. Pour 2012, ce ne sera pas le cas. Seule une seconde rencontre est agendée en novembre. En revanche, une grande fête des seniors aura lieu le 2 juin à la salle de Montoly.

Jusqu'à présent Pro Senectute Vaud a travaillé sur ce type de projet dans des quartiers. Gland sera la première ville à développer un concept sur l'ensemble de son territoire. Selon Raphaël Voélin, la trentaine de personnes qui forment le noyau dur de cette initiative sont particulièrement

actives. «J'ai beaucoup appris auprès d'elles, de par la richesse de leur expérience, leur regard sur l'histoire», explique le trentenaire. L'animateur souligne également le dynamisme de ses interlocuteurs. «Ils sont actifs, modernes», insiste-t-il, très confiant dans la suite de cette opération. ◉

EN AUGMENTATION

Selon l'annuaire statistique du canton de Vaud, la population glandoise comptait 11 566 habitants en 2010. Les 65 ans et plus représentaient 9,1% de la population. En 2009, le nombre de Glandois s'élevait à 11 300 dont 8,4% âgés de 65 ans et plus. ◉